

Desde 1996, el Ministerio de Educación (Minedu), a través de la Oficina de Medición de la Calidad de los Aprendizajes (UMC), coordina la participación del Perú en evaluaciones internacionales.

Estas evaluaciones permiten conocer los logros de aprendizaje de los estudiantes peruanos frente a sus pares de otros países, así como los desafíos en el desarrollo de las competencias evaluadas.

Perú ha participado en tres evaluaciones internacionales:

Estudio Regional Comparativo y Explicativo - ERCE



Organizado por

Programa Internacional para la Evaluación de Estudiantes - PISA



Organizado por

Estudio Internacional de Educación Cívica y Ciudadanía - ICCS



Organizado por

Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de la Educación (LLECE)



Evalúa

Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).



Evalúa

Asociación Internacional para la Evaluación del Logro Educativo (IEA).



Evalúa

Lectura, Escritura y Matemática para 3.º grado de primaria y Lectura, Escritura, Matemática y Ciencia para 6.º grado de primaria.



Participan

Países de Latinoamérica y el Caribe. El Perú participa desde el 1997. Lectura, Matemática y Ciencia para estudiantes de 15 años, además de pruebas opcionales que varían en cada ciclo.



Participan

Países de todos los continentes. El Perú participa desde el 2000. Habilidades y actitudes de cívica y ciudadanía en estudiantes de 2.° grado de secundaria.



Participan

Países de todos los continentes. El Perú participó por primera vez en el 2017.





